

NEWSLETTER

MAI JUNI 2024



TISCHTENNISTURNIER

Am 13. Mai fand das Tischtennisturnier statt, das von den Schülerinnen der Klasse 3A organisiert wurde. Sie kümmerten sich um die Werbung, die Anmeldung der Teilnehmer/innen und die Organisation des Spielplans. Sobald alle Tische aufgestellt wurden, konnten die Spiele beginnen. Alle zeigten großen Einsatz, aber wie bei jedem Turnier gibt es immer einen Gewinner. Der dritte Platz ging an Lorenz aus der 3B, der zweite an Dominik aus der 2B und der Sieger des Tischtennisturniers wurde Raul aus der 3A.

FOTOWETTBEWERB

Schülerinnen aus der 2A organisierten einen Fotowettbewerb. Das Thema lautete „Gemeinschaft“. Die Teilnehmer/innen mussten innerhalb einer Woche ein Foto zum Thema machen und dieses dann der Jury zeigen und dazu erklären, warum dieses Foto für sie zum Thema Gemeinschaft passt. Nachdem alle ihre Fotos vorgestellt hatten, hat sich die Jury kurz besprochen. Die Gewinnerin Fiona aus der 3A gewinnt einen Kinogutschein für zwei Personen.



TAG DER OFFENEN TÜR SENIORENHEIM

Am Freitag fand im Seniorenheim der Tag der offenen Tür statt. Das HJI organisierte dafür die Fotobox als kleines Ständchen. Die Schüler/innen hatten die Möglichkeit, in Gruppen mit einer Erzieherin das Seniorenheim zu besichtigen und Fotos in unserer Fotobox zu machen.

Jetzt kann das Zusammenleben von Jung und Alt starten!



SCHATZSUCHE

Im Heim gab es eine spannende Schatzsuche. Die Mädchen durchstöberten das ganze Haus: unter Betten, in Schränken und auch auf dem Pausenhof. Schließlich fanden sie den Schatz auf dem Pausenhof. Sie bekamen eine Tasche voller Süßigkeiten. Stolz und glücklich kehrten die Mädchen in ihre Zimmer zurück.



GEMEINSCHAFTSSPIELE IM HEIM

Erzieherin Daniela ist mit allen Heimmädchen am Abend in die Turnhalle gegangen, um Gemeinschaftsspiele zu spielen. Sie entschieden sich für das Spiel Völkerball. Ihnen machte es großen Spaß, weshalb sie mehrmals in unterschiedlichen Gruppen spielten. Nach vier Spielen wurden sie langsam müde und begaben sich ins Heim.



NEUE INSTAGRAMSEITE

Seit Mai haben wir jetzt einen eigenen Account nur für das Tagesheim/Internat. Dort können die SchülerInnen mithilfe von den Erzieherinnen ihren Alltag im Tagesheim/Heim zeigen. Wir werden dort die Aktivitäten und Veranstaltungen im Heim posten und unseren Followern einen Einblick ins Heimleben geben.

Rechts können Sie mit diesem Quercode unser Profil besuchen.





MAIANDACHT IM SENIORENHEIM

Zusammenkommen zwischen Jung und Alt. Die Heimmädchen sind mit Erzieherin Daniela, Erzieherin Margareth und Erzieherin Steffie nach dem Studium ins Seniorenheim gegangen, um dort eine Maiandacht zu feiern. Zum Abschluss hat Beatrix noch ein Stück auf ihrer Querflöte gespielt.

VORBEREITUNG FÜR DEN OPEN DAY

Am Donnerstag vor dem Tag der offenen Tür im Herz Jesu Institut halfen einige Schülerinnen der ersten Klassen den Erzieherinnen bei den Vorbereitungen für den OPEN DAY. Sie machten Fotos, klebten diese für die Fotobereiche an die Wände und übten die Führungen durch das Heim.



OPEN DAY IM HERZ JESU INSTITUT

Beim Tag der offenen Tür bot unser Heim verschiedene Stationen an. Die Besucher hatten die Möglichkeit, an Führungen teilzunehmen, bei denen die Heimmädchen ihnen das Haus präsentierten. Es gab eine Fotobox und eine Schminkstation, an der die Erzieher die Kinder kreativ schminkten. Das Event war ein großer Erfolg und die Schülerinnen und Schüler gaben sich besonders viel Mühe.

BUDDYPROJEKT

Erzieherin Steffie hat mit den Buddys den Ausgang mal anders verbracht, und zwar sind die nach Brixen gefahren. Sie sind durch die Stadt gebummelt, haben ein Eis gegessen und sind shoppen gegangen. Später trafen sie sich alle wieder an dem ausgemachten Standort und fuhren wieder zurück nach Mühlbach ins Heim.



BESUCH VOM KLOSTER NEUSTIFT



Kürzlich hatten wir die Jungs vom Kloster Neustift bei uns zu Gast. Nach der Begrüßung spielten wir Kennenlernbingo, bei dem die Teilnehmer verschiedene Merkmale den richtigen Personen zuordnen mussten. Die Gewinner erhielten kleine Preise. Anschließend gab es verschiedene Stationen wie Pantherball, Werwolf, Tischtennis und einen Besuch im Seniorenheim. Zum Abschluss genossen wir alle zusammen Burger mit Pommes und Eis, bevor die Jungs wieder nach Neustift zurückfuhren.

BUDDYPROJEKT

Am Dienstagabend fand das letzte Buddy-Projekt dieses Schuljahres statt, und die Mädchen wollten etwas Besonderes machen. Sie organisierten selbstständig eine Party, um das Schuljahr gebührend zu feiern. In der Turnhalle hörten sie laute Musik, tanzten und hatten dabei jede Menge Spaß. Ein Höhepunkt war das Limbo-Spiel, bei dem sie der Reihe nach unter einer Stange hindurchgingen. So konnten die Buddys am Ende des Schuljahrs nochmal zusammen feiern.



MINI-CHALLENGES

Da das Ende des Schuljahres näher kommt, haben die Schülerinnen und Schüler während der Studierzeit wenige Aufgaben zu erledigen. Daher nutzten wir die Zeit und veranstalteten kleine Challenges, wie z.B. Disney-Lieder anhören und den Film erraten, ein Kartenhaus bauen, Armdrücken und andere knifflige Aufgaben. Für jede Challenge erhielten die Gruppen Punkte. Die Gruppe mit den meisten Punkten am Ende bekam einen kleinen Preis.

ABSCHLUSSFEIER

Am Montag, dem 10. Juni gab es bei uns im Heim eine Feier, um das Schuljahr 2023/24 abzuschließen. Alle Erzieherinnen blieben an diesem Abend im Heim. Zusammen wurde zu Abend gegessen und nach dem Essen gingen wir ins Dorf ein Eis essen. Es war ein schöner Abend voller Gemeinschaft und Freude.

